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意見等の概要

第２次豊明市環境基本計画（案）

提出していただいた意見とそれに対する市の考え

豊明市の考え・対応

　ご意見をいただきありがとうございます。
　ご指摘のとおり、生ごみはたくさんの水
分を含んでおり、ごみ減量には水分を減ら
す工夫が効果的です。
　また、生ごみは家庭系可燃ごみの約３０
パーセントを占めていることから、生ごみ
を捨てる前にひと搾りすることや堆肥化す
ることでごみの減量に繋がります。
　いただいたご意見は、家庭ごみの減量
に関する施策において参考とさせていた
だきます。

　家庭におけるごみ減量の推
進について、各家庭から出され
るごみを減らす取り組みをする
という目標があることが分かり
ました。
　家庭から出される生ごみに水
分がたくさん含まれていること
から水分を減らせればと思い
「生ゴミ処理機」の購入を検討し
ていたのですが、「生ゴミ処理
機購入費助成制度」を豊明市
は導入していないことが分かり
ました。
　助成制度を導入すれば活用
する人が出てくると思うし、それ
でごみの量が減るのであれば
目標も達成できて良いと思いま
す。


